

La Selección sub 17 de básquetbol de Cabildo, conformada por jugadores del Taller Municipal y de la Asociación de básquetbol, participó del Torneo de Básquetbol Sub 18 de Salamanca, logrando el tercer lugar.

Este evento, realizado durante el 13 y 16 de enero, fue organizado por la Asociación Comunal de Básquetbol Salamanca (Acomsabal) y se realizó en el Gimnasio Municipal de la zona, lugar donde los jóvenes deportistas disfrutaron de su primera competencia fuera de la comuna, en el que compitieron equipos de La Serena, Illapel, Santiago y de la comuna patrocinante.

Anuncio Patrocinado

El sistema del torneo fue todos contra todos. Tras cuatro partidos jugados, tres perdidos y uno ganado, clasificaron para disputar el tercer lugar. Y así como volvieron a competir contra Illapel, sellando el triunfo y recibiendo el trofeo.

El director técnico de la Selección Sub-17 de Cabildo, Sergio Vilches Infante, comentó que lo vivido “fue una experiencia muy bonita, sobre todo para ellos, que era su primer torneo que salían desde que comenzamos con el tema de los talleres de basquetbol, que fue en septiembre del 2021 y fue su primera salida a un torneo de categoría”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Según Vilches, la motivación del equipo técnico “es que sacas al niño del sedentarismo y también de la drogadicción y alcoholismo. Reactivar esto, en pandemia, es importante y para mí es que estén activos para poder sacarlos de esto y que se enamoren de lo que es el basquetbol”.

Aporte de Minera Las Cenizas

El director técnico agradeció el aporte realizado por la Minera Las Cenizas, Cabildo. “De hecho, si la empresa no nos hubiera hecho el aporte que nos hizo, no hubiésemos podido participar. A mí me llegó la invitación una semana antes del evento, se entusiasmaron altiro. Dije a quién podemos recurrir, así que fuimos a hablar a la empresa Las Cenizas y de un día para otro hubo respuesta inmediata, bus a disposición, aparte nos regalaron colaciones e insumos para combatir el Covid-19”, explicó.

Minera Las Cenizas Faena Cabildo tiene el compromiso con el desarrollo del deporte y continuará apoyando a las instituciones con la finalidad de que la actividad física no se detenga, y los habitantes dejen en lo alto a nuestra tierra.

y tú, ¿qué opinas?